
平成 30年度 広島県社会教育委員研修会 アンケート集計 No.１ ≪行政説明・講演≫ 

＜質問内容＞ 行政説明：行政説明の内容は，理解できましたか 

        講 演①：講演の内容は，理解できましたか 

講 演②：講演の内容を聴いて，社会教育委員の役割について理解を深めることができましたか 

        講 演③：講演の内容は，御自身の今後の活動に役立つものになりましたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜自由記述から＞ 

   ○具体的なデータと取組の事例を通して,子供の貧困の現実と向き合うことができました。 

○子供を取り巻く現状と社会教育が果たす役割が見えてきました。 

○子供の貧困は，子供自身や親だけでは解決できず，地域や行政などからの様々な支援が必要であることが分かりました。 

○子供の貧困対策における社会教育の重要性について理解が深まりました。 

○今後取り組んでいく事業の説明ができそうです。 

○子供の貧困対策が必要である事は分かりましたが，社会教育委員に就任したばかりのため，どのように関わっていけばよいか理解できませんでした。 



平成 30年度 広島県社会教育委員研修会 アンケート集計 No.2 ≪トークセッション≫ 

＜質問内容＞ トークセッション①：トークセッションの内容は，理解できましたか 

       トークセッション②：トークセッションの内容を聴いて，社会教育委員の役割について理解を深めることができましたか 

        トークセッション③：トークセッションの内容は，御自身の今後の活動に役立つものになりましたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜自由記述から＞ 

   ○今後，自身の活動を通してネットワークを構築していきたいと思うようになりました。 

○何が問題かを考えながら，それぞれの立場で活動されておられました。支援の重要さを学べてよかったです。 

○貧困状態にある子供への支援は，学習の支援だけではなく，体験活動や文化活動，生活習慣を身に付けることなどが重要であることを学びました。 

○地域的・個人的なつながりの中で，無理のない取組が必要であると思いました。 

○コーディネートの重要性など，課題がはっきり見えてきました。地域の中で子供・母親・高齢者等をつなぐ役割を果たしていきたいです。 

○社会教育委員の役割という視点で少し離れている感じがしましたが，登壇者の活動の成果については理解できました。 
 


